

Leyes Contra Terrorismo Piden a Nueva Asamblea

El Ejército espera que los diputados a la nueva Asamblea Legislativa promulguen leyes adecuadas para combatir a los terroristas, declaró ayer el Jefe del Estado Mayor, Gral. Adolfo Blandón.

El Gral. Blandón se refirió a los casos en

que el esfuerzo de los cuerpos de seguridad después de capturar a los delincuentes, se ven anulados por una legislación que permite la liberación casi inmediata de éstos.

Por otra parte, el jefe castrense se mostró preocupado por el alar-

mante incremento de los hechos delictivos en los cuales aparecen implicados miembros de las Fuerzas Armadas.

"Cualquier miembro del Ejército que se vea implicado en delitos será investigado y, si se comprueba su culpabilidad, puesto a la orden de los tribunales comunes", aseguró el jefe militar al referirse a acusaciones provenien-

tes del alto clero católico.

Recordó Blandón que en la mayoría de casos, los sectores de opinión pública enfilan sus acusaciones contra la Fuerza Armada, por uno o dos uniformados que delinquen, sin tomar en cuenta que, mientras un sujeto comete desafueros en el

—Favor pase a la página 65.



CINCO MUERTOS EN ACCIDENTE. Tres mujeres, una escolar y una niña de 6 meses, perecieron ayer al colisionar autobús de la ruta 113 con un camión, en el Km. 26 de la Panamericana. La juez de San Pedro Perulapán, Deysi Noemí Ortiz, reconoce los cadáveres de Graciela Hernández, de 6 meses, y de una mujer indocumentada.

5 Muertos al Chocar Bus y Camión en la Panamericana

Tres mujeres, una escolar y una niña de seis meses perecieron al chocar ayer un autobús de la ruta 113 con un camión liviano, en el kilómetro 26 de la Carretera Panamericana.

El cobrador del autobús, José Ernesto Quintanilla, declaró a las

autoridades que el choque se produjo a las 6:40 de la mañana, a la altura del cantón El Carmen, cuando la unidad viajaba de la capital hacia Cojutepeque.

El conductor del camión sobrepasó a otro

—Favor pase a la página 65.

De Baja Oficial Acusado de Asesinato en 'El Cuco'

El teniente Juan Tadeo Lovo Avila, de alta en la 3a. Brigada de Infantería de San Miguel y acusado en la muerte del cañiculator José Reynaldo Liévano, será dado de baja el último de los corrientes, según se informó ayer.

El teniente Lovo, según las acusaciones, dio muerte al Sr. Liévano

el 10. de abril en el balneario El Cuco, de San Miguel, cuando éste se encontraba tomando un baño de sol acompañado de varios amigos.

En un principio se desconoció la identidad

—Favor pase a la página 39

25% Disminuye la Cosecha Cafetalera de 1987-1988

Debido a la larga sequía y a los fuertes vientos que azotaron el país, la presente cosecha de café (1987/1988) bajará en aproximada-

mente un 25 por ciento con relación a la anterior, informan directivos de la Unión de Cooperativas Cafetaleras (UCCAFES).

El Ing. Enrique Alfaro Castillo, presidente de la Unión, declaró que el Instituto del Café

(INCAFE) se ha negado dar cifras de café uva recibida, por lo cual no se pueden dar cifras exactas sino con base en estimados subjetivos.

La anterior cosecha

—Favor pase a la página 39

Conferencia Sobre Parto Sin Dolor

Una conferencia sobre parto sin dolor se llevará a cabo el martes 3 de mayo en el Centro de Yoga Shodanam, informa la Lic. Ana Gloria de Cristales, directora.

En la conferencia se expondrán las técnicas utilizadas en este novedoso método basado en la psicoprofilaxis men-

—Favor pase a la página 65.

Ediles Electos Impiden Saqueo Alcaldía Delgado

Los concejales electos de Ciudad Delgado impidieron ayer que los integrantes de la actual municipalidad democristiana continuaran saqueando la alcaldía de esa localidad, según se informó.

Los ediles que tomarán posesión el 1 de

mayo, miembros del partido ARENA, afirmaron que los democristianos pretendieron sacar dos camiones cargados con carretillas de hierro, escritorios, sillas y otra clase de mobiliario, argu-

—Favor pase a la página 65.

PDC-PCN Aprueban Adversado Código de Salud en Asamblea

El proyecto democristiano de Código de Salud, fuertemente cuestionado y adversado por los diferentes gremios relacionados con la salud pública, fue aprobado ayer, a toda prisa, por los 33 votos de la fracción legislativa democristiana más dos de la bancada peenista.

tuye una ley vigente desde 1930, fue aprobado pese a las duras críticas de los gremios médico, odontológico, químico-farmacéutico, químico-veterinario y sicólogos, entre otros. Los mencionados gremios pedían una discusión seria y detenida, ya que no se les dio tiempo de conocerlo con mayor detalle.

El nuevo cuerpo legal, que originalmente constaba de 342 artículos y al final fue reducido a 240, se basó en el Código de Salud de Guatemala.

Pese a los argumentos del gremio de químicos-farmacéuticos, en el sentido de que ya existe en el país un con-

—Favor pase a la página 41.

Reo se "Come" Prueba al Declarar en Juzgado

El reo Julio Héctor Mercado, uno de los acusados de la violación y estrangulamiento de una señora en Apulo, se "comió" una prueba de su participación en el crimen cuando rendía ayer su declaración de imputado en el Juzgado 4o. de lo Penal de San Salvador.

Cuando el reo declaraba, se le descubrió un papel que su defensor le había mandado indicándole qué debía declarar y recomendándole negara los hechos. Según fuentes del tribunal, se le aconsejaba asimismo que dijera que el día de los hechos andaba "bolo" y que insistiera en que no se acordaba de nada.

Cuando el Fiscal de Planta, Br. Alcides Salvador Funes Teos, se dio cuenta de la argucia del defensor, le quitó el papel al reo y solicitó al auxiliar del tribunal levantar un acta haciendo constar lo sucedido para agregar el papel al juicio, como una prueba más de la participación del reo en los hechos.

Dice el Fiscal que apenas él había colocado el

—Favor pase a la página 61.

Matan Taxista en Frustrado Asalto

El taxista Juan Antonio Colorado fue ultimado de dos balazos por dos asaltantes que lo habían contratado momentos antes, para robarle cuando estuvieran en marcha, informan fuentes judiciales.

Según los informes, el auto del taxista fue abordado por los dos desconocidos, supuestamente como pasajeros. Estando en marcha el vehículo, uno de

—Favor pase a la página 85.



PERECE. Rosa Guadalupe Castro, de 28 años, pereció en accidente ayer en la carretera a Cojutepeque.



ULTIMADO. El taxista Juan Antonio Colorado, de 32 años, fue asesinado a balazos por dos asaltantes, en pleno centro de la capital.



IMPIDEN SAQUEO. Los ediles electos de ARENA, Francisco Quintanilla, Carlos Melara, Juan López y Rodolfo Pérez, impidieron ayer que camiones cargados con mobiliario propiedad de la Alcaldía de Ciudad Delgado, salieran del recinto municipal al no justificar el destino de los materiales.